

# *Plus de 12 millions 500 mille doses anti-Covid-19 appliquées à Cuba*



**Cuba dispose en ce moment de 3 vaccins de production nationale.**

La Havane, 26 août, (RHC)- Près de 12 millions 700 mille doses de vaccins anti-Covid-19 de production nationale ont été appliquées dans tout Cuba.

La note du ministère cubain de la Santé annonçant la bonne nouvelle précisait ce jeudi que plus de 5 millions de personnes, soit près de la moitié de la population, avaient reçu au moins une dose des vaccins Soberana 02 ou Abdala.

45,4% des Cubains ont reçu au moins une première dose du vaccin alors cet indicateur est de 32,9% pour le reste du monde

Sur Twitter, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a mis en valeur ces statistiques pour souligner l'objectif de notre pays de vacciner l'ensemble de la population avant la fin de l'année et pour mettre en garde contre l'inégalité qui existe entre les nations riches et les nations pauvres.

Près de 4 millions et demi de Cubains ont d'ores et déjà reçu la seconde dose et plus de 3 millions 100 mille ont accompli le calendrier complet de la population, ce qui représente 28% de la population totale du pays.

Ce chiffre dépasse à nouveau les statistiques mondiales. Selon la plateforme d'information Notre monde en chiffres, seuls 24,8 % de la population mondiale sont entièrement vaccinés.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268172-plus-de-12-millions-500-mille-doses-anti-covid-19-appliquees-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**